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                           西予福子発第298号 

令 和 ４ 年 1 2月 2 1日 

総務部総務課長 

 兵頭 章夫 様 

福祉事務所子育て支援課長 宇都宮 博 

 

会  議  要  録 

名 称 第３回西予市立保育所民営化第三者委員会 

事 務 局 

西予市福祉事務所 子育て支援課  

電 話 0894-62-6551 

ＦＡＸ 0894-62-6564 

開 催 日 時 令和４年 11 月 29 日(火) 18：30～19：20 

開 催 場 所 西予市役所三瓶支所 ２階多目的ホール 

出席者 

委 員 

令和３年度三瓶保育園保護者   会長 向嶋  一 

令和３年度三瓶保地域活動クラブ 会長 井上 理映子 

令和３年度三瓶保育園保護者      井上 千尋 

令和３年度三瓶保育園保護者      宇都宮 沙弥 

社会福祉法人三瓶福祉会    理事長 藤原 由美 

俵津保育所（令和 3 年度三瓶保育園） 

 所長  酒井 有見子 ※委員長  

                      委員 ６名 

事務局 

福祉事務所長 一井健二 

子育て支援課  

課長    宇都宮 博 

課長補佐  信宮 佳子 

係長    清家  亮 

上級栄養士 大野本 幸 

                 行政 ５名  総計 11 名 

議事内容(要旨) 

１ 開会あいさつ 委員長 酒井 有見子 

２ 協議事項〈質疑応答・意見〉 

 (１) アンケート調査結果について（説明：信宮） 

・10/31〆切：66 世帯中 48 世帯回答。72.7％の回答率。 

・保護者アンケート調査（西予市実施）結果への回答（藤原園長より） 

 ※別紙参照 

全体の総計では、「大変満足・概ね満足」が 95％となっている回答

に、職員一同大変喜んでいる。しかし、職員の児童・保護者への対

応・保育内容について「やや不満」が 8～12％となっている回答に 



 対応が行き届いていなかった事、寄りそう姿勢が十分でなかった事

について、深くお詫びする。厳しいご意見もいただいたが、保護者

から今後いい方向になる事に期待し、アンケート回答をした、とご

意見をいただいた。真摯に向き合っていきたい。 

コロナ禍、玄関での対応が不安、不満に繋がっていると感じている。 

 児の引き渡し場所の検討をしないといけない時期に来ている。 

今後改修工事に入る。それも考慮し要検討としたい。 

 

（質問・意見）→ なし 

 

 (２) より良い保育所運営について 

・事務局より 

 公開方法をどのようにするか。 

 以前民営化の時には、保護者へは、市が取りまとめたアンケート結

果と法人が作成した回答とともに法人から保護者へ回答を行った。 

 市では会議要録とともにアンケート結果を HP にて公表した。 

 

・井上理委員：三瓶保育園が実施されていた様に、保育内容について

詳細を知らせてほしい。運動会では、年齢に応じた種目を行ってい

た。クリスマス会でも合奏なども実施してほしい。比べるではなく、

公立の良かった行事なども参考にしていただきたい。 

・藤原園長：公立から異動した職員 3 名、公立からの派遣職員 1 名が 

居る。派遣職員が以前勤務していた野村保育所（公立）などの意見 

も聞きながら、日頃の保育に生かしていきたい。保護者の立場から 

実施してほしい活動の情報を教えてほしい。コロナ禍ではあるが、 

よりよい方向になるように努めていきたい。 

・井上理委員：公立からの派遣は、今後はないのか？男性の先生は貴

重で、とてもいい感じ。来年もう一年派遣していただけないか。 

・事務局：宇都宮 

基本的には、1 年のみ。保育士不足もあり、1 年と考えている。 

・宇都宮委員：残業されている様子が見られる。20 時前、園に電気が

ついている。先生方、大変と感じる。 

・藤原園長：残業の理由は、クリスマス会の衣装を作成中。クリスマ

ス会に出られない子の為に、思い出作りに早めに衣装作りを行って

いる。体調を崩す職員もいたが、乗り越えて頑張っている。クリス

マス会を楽しみに見に来ていただきたい。 

・井上委員：先生に対しての評価。努力されているのに評価されない。

手伝いをしてあげたらいいと思う。自分自身 4 人の子育てをしてい

ると余裕がなくなることがあるので、よくわかる。先生のゆとりが

生まれる様に、保護者を頼ってもいいと思う。「やってくれません

か？」と頼ってもらうと手伝える保護者もいるのではないか。 

・藤原委員：子どもと保護者の時間を優先してほしいと思う気持ちが



あり、手伝い等はお願いしない、体制で行ってきた。今後は、子ど

もとの時間を大事にしながらも、お願いしたい。 

保育士も、園児と接する時間を十分に保てるように、ＩＣＴの活用

を行っている。保育補助なども活用し、今後の保育運営に努める。 

・向嶋委員：我が子の卒園後、様子がわからなかったが、アンケート

から、概ね満足している事がわかった。アンケートの結果に甘んじ

ることなく今後の運営に努めたいとの、藤原園長の頼もしい言葉が

聞けた。 

仕事柄、高校生と話すことが多い。保育士の学校に行く子が多い様

に感じるが、保育士不足なのか。今後は、奨学金など、行政の支援

が必要ではないか。 

・宇都宮委員：保護者を頼ってほしい。 

・井上委員：先生との会話が楽しいので園児の受け渡し時間が長くな

る。玄関では密になるので、クレームがでるのかも。迎えの場所、

園庭から中まで入れたら、園内の様子もわかり玄関で密にならない

のではないか。 

・藤原委員：コドモンの配置位置や改修工事も配慮して決めたい。 

・井上委員：玄関だと呼び鈴がなると小さい組に気の毒。園庭からな

ら保護者が来たら園児や先生も気づく。園庭からがいいのでないか。 

 検討をお願いしたい。 

・委員長：今後より良い環境、保育の質を高めるよう努めさせていた

だきます。 

 

閉会：一井福祉事務所長   

以上 

 ※アンケート結果については、法人から保護者へ法人作成の回答と共に回答。 

概 要 

           年度    ２０１７年度～ 

      カテゴリ   行政一般 

      委員会名  西予市立保育所民営化第三者委員会 

      公開開始日 

      委員会の概要 

       西予市公立保育所（園）のあり方に関する方針に基づき、公立保育

所を民営化するにあたり、より円滑な移行と移管後のより良い保育所

運営のため設置している。 

       委員会では、移管先法人への円滑な移管に関すること、移管後のよ

り良い保育所運営に関することについての事務を所掌する。 

       なお、委員には、民営化対象公立保育所の保護者の代表者、移管先

法人の代表者、公立保育所の所長（園長）計６名へ市長が委嘱・任命

をしている。 

 


